
Die Verwaltung wird beauftragt, die Abschaffung der Papierform der Ratspost zu prüfen. Bei Vorlagen, 
Protokollen usw. soll ausschließlich eine digitale Bereitstellung erfolgen. 


